
≪第８回会議で話し合われた内容等≫ 

〇教育委員会からの提案について 

主な発言等（☆：各委員からの発言、⇒：事務局からの説明） 

「校名」について 

☆名城小学校の名前を残してもらいたいというのが、名城小学校の保護者の意見と聞いている。 

☆校名は名城御園で良い。校名を早く決めないと先に進めない。 

☆校名を児童から公募し、そこから決めるのでも良いのではないか。 

☆統合校の校名として「名城」という名前が使用できる可能性があるのであれば、「名城」にした

い。 

☆統合校に「名城」の名前を使用しないことにより、統合校の児童数が減るという意見もわかる一

方、「名城」の名前をそのまま使用すると、御園小学校が名城小学校に吸収される形になるとい

う意見もわかるので、なかなか結論が出ない。 

「統合時期」について 

☆教育委員会の提案は、統合時期が校舎の工事完了前となっているが、工事が全部終わってから

統合した方が良いのではないか。 

☆統合時期は早い方が良いが、もう少し時間がほしい。また、10 月に教育委員会からの提案があ

り、12 月に統合を決定するというスケジュールはタイトだと思う。 

「今後の進め方」について 

☆検討委員会だけでなく「名城」、「御園」、「名城御園」、「その他」を選択肢とし、幅広い投票によ

って、校名を決める方法もある。 

☆この会議が進んでいないという意見があるが、自分はそうは思わない。会議がこれ以上進まな

いと思うのであれば、両校の保護者の投票によって決めるべきである。しかし、保護者の方たち

は、1年以上話し合っている検討委員会委員よりも情報が少ないことから、投票の結果が正解に

なるかどうかわからないので、自分は投票には消極的である。 

☆検討委員会は統合することを前提に話し合われていると思っているので、まずは、統合をいつ

までにするか目標を決めるべき。個人個人の意見が違うのは当たり前であり、その意見をまと

めるためにも、学校や学区の代表者で構成する検討委員会の中で多数決をとる必要もあるので

はないか。 

⇒12 月までに決めないと、手続きの関係で統合が 1年先送りになってしまうので、12 月の合意を

目標に話し合いを進めていきたいと考えている。 
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     発行日：令和 2年 12 月 3 日 

第 8 回会議 

日時：令和 2 年 11 月 16 日（月）13 時～14 時

会場：名城小学校 会議室 

◆ 事務局より第 7回検討委員会で提案した教育委員会案の内容で 12 月までに合意をいただ

きたいというお願いがありました。また、教育委員会案ではなくても、両校が歩み寄れる

代案などがあれば、尊重するという説明がありました。 

◆ 教育委員会からの提案について、次回会議で引き続き話し合うことになりました。 



◆次回の会議について 

日時：12 月 16 日（水）10 時～ 会場：御園小 会議室 

内容：校名、統合時期、合意事項 等 

※傍聴を希望される方は、12 月 15 日（火）の 17 時 30 分までに住所、氏名を事務局までご連絡

ください。（定員 10 名、先着順受付。御園学区、名城学区以外の方はご遠慮ください。） 

※傍聴の際には、今般の新型コロナウイルスの状況を踏まえ、「手洗い」や「マスクの着用を含む

咳エチケット」等の感染症予防対策にご協力をお願いします。また、風邪のような症状がある

場合には、ご自身の体調を優先し、傍聴を控えていただきますよう合わせてお願いいたします。

※会議の開催、会場及び傍聴については今後の新型コロナウイルス感染症の拡大等により、変更

となる場合があります。 

◆小規模校対策 2 校合同検討委員会の内容等について

検討委員会の資料やニュース等は、市のホームページからご覧いただけます。 

https://www.city.nagoya.jp/kyoiku/page/0000112879.html 

◆お問い合わせ先（事務局） 

皆さまからのご意見やご質問を受け付けています。Eメールまたは FAX でお寄せください。 

名古屋市教育委員会事務局総務部教育環境計画室 

E メール：a3226@kyoiku.city.nagoya.lg.jp   FAX：052-972-4176   TEL：052-972-3282 


